
 

 

 

○ 日時：平成 24年 4月 2日（月）15：00～16：40  

○ 場所：名寄庁舎 3 階会議室           

    

１１１１    開開開開    会会会会    

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

・ 本日２００人を超える辞令交付を行った。市役所は大きな組織であり、その仕事が市民の幸せに

関わっている。各部署の業務に加え、全組織が連携して初めて市民の幸せにつながる。 

・ 年度初めと週明けが重なり、スペースの狭あいもあって窓口が大変混雑し、立っているお客さん

もいた。その中での辞令交付や職員の異動のあいさつ回りについては、それぞれ改善の余地があ

ると感じた。 

・ 今年度からスタートした総合計画後期計画を忠実に推進していく責務がある。大枠は決まったが、

具体的には走りながら市民の声を聞いて進めていきたい。特に観光振興については、市民が名寄

の良さを実感できるよう、庁内の取り組みをもっと進めていく。 

・ 憲法記念ロードレース大会に有森裕子選手が来市する。この機会を活かすため、営業の視点を持

って各部署が連携してほしい。例えば南相馬市の子どもを受け入れも総務部が担当だが、教育や

営業など様々な要素がある。様々な場面であらゆる効果を生み出す発想を持ってほしい。 

・ 今回人事の目玉として、杉並区への職員派遣、道職員の配置もあるが、企画課に広報推進係を配

置した。情報発信力で自治体の差が出る。一歩踏み込んだ情報の収集と発信をお願いする。 

 

３３３３    市長・副市長市長・副市長市長・副市長市長・副市長の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）    

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１） 市政への要望【No.36～39】 

・ 要望書の提出があった４点について、担当部局から報告がありました。 

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 36 
新規学卒者就職支援、雇用・維持創出、

官製ワーキングプア解消に関する要請書 
H24.2.28 

連合北海道上川地域協議会会長 

難波 優 

連合北海道名寄地区協議会会長 

小川 勇人 

経済部 

営業戦略課 

2 37 
「働くことを軸とする安心社会」の実現

に向けた政策・制度要求に係る要請書 
H24.2.28 

経済部 

営業戦略課 

3 38 
学校給食の安全を守るため、放射能測定

器を求める要望書 
H24.3.16 

新日本婦人の会名寄支部 

支部長 大本千栄子 他 2名 

教育部 

給食ｾﾝﾀｰ 

4 39 

国・北海道及び市町村別に行っているイ

ンフラ整備・管理の一元化等の要望につ

いて 

H24.3.6 
風連建設業協会 会長 

橋場利夫 他 5名 

建設水道部 

土木課 

 



（２） 平成 24 年度第１回定例会における検討事項について（総務部、経済部、教育部） 

・ ４点について、担当部局から報告がありました。 

No 件    名 担当部 

１ 
○職員の名刺のあり方について 

 業務上必要な名刺は公費負担とすべきではないか。 
総務部 

２ 

○職員の道外出張の考え方について 

 市議会各常任委員会の道外先進地視察に事務局の随行をやめて担当職員が研修として同行でき

ないか。 

総務部 

３ 
○国では、民間のすぐれた活動に対する、表彰制度があるが市の考え方は。 

今後の食育推進の統括部署は。 
経済部 

４ 

○電牧柵がなぜ補助対象外なのか、メーカーに聞くと耐用年数が６～７年とのこと。 

補助対象になるのでは。フェンス単価がｍ2,000円と答弁されていたが、メーカーに聞くとｍ1,2

00～1,300円とのこと単価的に違うのではないか。 

経済部 

 

（３） 平成 24 年度予算審査特別委員会における検討事項について【総務部・教育部】 

・ ３点について、担当部局から報告がありました。 

No 件    名 担当部 

１ 
○弥生地区にある避難所の弥生公園は、外灯が未整備であり夜間の災害時には対応ができない。ど

のような対策を考えているか。 
総務部 

２ 
○就学援助費で生徒会費、ＰＴＡ会費、クラブ活動費が追加されたが、市の対応は？ 

生活困窮でクラブ活動したくてもやれない子どもがいるので、ぜひ支給の検討をお願いしたい。 

教育部 

３ ○学校給食用食材の安全確認のための放射能測定器購入について 教育部 

 

５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１）庁議等について【総務部】 

・ 市行政の総合的な運営にあたり設置する庁議、部・次長会議等について説明がありました。 

 

（２）庁議等の決定事項について【総務部】 

・ 庁議等の決定事項概要の公表について説明がありました。 

 

（３）要望書の取扱い等について【総務部】 

・ 市事務処理規定に基づく要望書の取扱いについて説明がありました。 

 

（４）定住自立圏共生ビジョンについて【総務部】 

・ 定住自立圏強制ビジョンについて説明がありました。 

 

（５）総合計画後期基本計画の配布について【総務部】 

・ 総合計画後期計画の配布について説明がありました。 



 

（６）平成 23年度名寄市職員人事評価試行の結果について【総務部】 

・ 職員人事評価試行の結果と、平成２４年度の実施について説明がありました。 

 

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

・ 今年度、市民ホールの実施設計を行う。ホールを固定席にしてほしいとの声が多い。多目的な利

用という観点では、文化センターのホールを使う案もある。座席数等について連休前に一定の方

向性を出して市民にはかりたい。 

・ エゾシカ対策により駆除したエゾシカの焼却処理施設建設に着手した。４月中旬からは当面、冷

凍コンテナでの一時保管で対応し、施設完成後焼却処理したい。 

・ アライグマが智恵文智南地区で発見された。農家には農協からＦＡＸで周知している。５月広報

で市民に周知したい。 

・ 行財政改革推進計画後期計画が４月からスタートした。ダイジェスト版を市内配布したい。 

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

・ 名刺の公費支給について、新規採用職員の自覚にもつながる。部内会議でも周知願う。 

・ 市民ホールについて様々な意見をいただいているが、予算が限られている。市民に費用を含めた

青写真を示して意見を聞いていきたい。 

・ 震災ガレキについて、安全性が担保されたうえで北海道からの要請があれば、処理規模の限度内

で受け入れを検討したいと考えている。 

・ 各職場で活発に議論できる風土づくりが必要。市長としても積極的に外に出て市民意見に耳を傾

けたい。 

 


